
  

 

  Réunion de début de mandat

17/04/2025

COMTE RENDU de cette première rencontre 

Vous avez été une soixantaine à vous déplacer. Nous 
espérons que cette réunion vous a donné la 
certitude d’être écouté et surtout l’envie d’avancer 
avec votre CDE pour faire prospérer nos activités.



  

 

  Les élus – Le comité directeur

● Participation record ! 
– 71 clubs votants sur 95 inscrits (74,74%)
– 639 voix exprimées sur 794 exprimables (80,48%)
– Candidature GC 380 voix  et 61,49 %
– Candidature DC 238 voix et 38,51 %
– Liste GC 388 voix et 61,98 % 
– Liste DC 238 voix et 38,02 %

Blancs 21

Blancs 13

Bravo pour cet engagement record !
Merci pour votre confiance. 
 



  

 

  Les élus – Le comité directeur

Président : Guillaume COMTE

Sophie VELLA

Gaëlle MAURIN

Fabrice GIORDANO

Elisa CARILLO ROBERT

Gwladys MESTRALLET

André MOULIN
Gérard AUBERT

Les élus et l’ensemble du CDE sont à votre écoute.

CONTACT :

Vous pouvez les contacter individuellement ou par 
mail au CDE ou par le formulaire du site Internet ou 
par FB et Insta !



  

 

  Le bureau

Les membres du Comité Directeur ont élu à 
l’unanimité le bureau suivant le :

Vice-Présidente : Gaëlle MAURIN

Trésorier : Gérard AUBERT

Sécrétaire général : Fabrice GIORDANO

Trésorière adjointe : Elisa CARILLO ROBERT

Secrétaire adjointe : Gwladys MESTRALLET

Président du CDTE : André MOULIN

Trésorier du CDTE : Gérard AUBERT



  

 

  

Réouverture des commissions
● Commissions existantes dans le mandat 

précédent
● Nouvelles commissions
● Fonctionnement des commissions
● Règle : validation des projets des commissions 

par le bureau OU le CODIR sur présentation 
lors de réunions spécifiques.

 

Nouveau fonctionnement :
Élu référent, responsable, commission

Les commission travaillent puis proposent pour 
validation par le bureau ou le CODIR.



  

 

  

Réouverture des commissions

 

CSO Guillaume 
COMTE

Geoffroy
LECOMTE 
LIEVAUX

DRESSAGE Gérard 
AUBERT

Stephane 
GRANJEAN

CCE Fabrice 
GIORDANO

Gwladys 
MESTRALLET

CHEVAL ET 
DIVERSITÉ 

Gérard 
AUBERT

?Anne 
HAEMMERLE 
?

ÉTHOLOGIE André 
MOULIN

Carole 
PLANTIER

CLUBS 
ÉLEVAGE 
AGRI

Fabrice 
GIORDANO

Christophe 
AUBERT

Élu référent Responsable Développer ensemble nos fils conducteurs

Formation des enseignants

Formation des cavaliers

Mise en avant des jeunes cavaliers 

Redonner de l’attrait aux engagement 
en compétitions

Promotion de l’élevage de nos territoires

Soutenir les organisateurs de compétition

Regroupement jeunes chevaux 
dans les différentes disciplines (Warm Up...)

Les commissions sont ouvertes aux bénévoles.
Ne pas hésiter à se manifester pour en intégrer une 

ou plusieurs.
Il est possible d’en créer, rien n’est figé !
Toutes les idées, les envies et les motivations seront 

reçues par votre CDE qui souhaite que nous 
battissions ensemble afin de réussir ensemble.

Carole PLANTIER et Stéphane GRANDJEAN ont 
déjà commencé à composer leurs commissions et 
intégré plusieurs membres.

Se proposent :
- CSO Virginie DELOULE et Sue Ellen BALAZUC
- Cheval et Diversité Thierry CLUZEL
- CCE Marie Laure GONTRAND
- CLUB Pauline CHIRI, Jean-Patrick FOLLET



  

 

  

Réouverture des commissions

 

HUNTER   
EQUIFUN  
PONY GAME

Gaëlle 
MAURIN

Elisa 
CARILLO 
ROBERT

BE ANIMAL
BIOSÉCURITÉ

André 
MOULIN

Chloé 
SALVADOR

PROMOTION
JEUNES 
ESPOIRS

Guillaume 
COMTE

Sue Ellen 
BALAZUC
Marie Laure
GONTRAND

VOLTIGE

ENDURANCE

ÉQUITATION 
DE TRAVAIL
ATTELAGE
...



  

 

  

Premières actions conduites
CDE 26-07
118 Impasse de la Dame 
26740 SAUZET

cde2607@gmail.com
cde26-07@ffe.com

Partages 
informations

Participation 
des cavaliers 
et des clubs

https://cde2607.ffe.com/

Changement de siège.
Collecte de coordonnées de contacts, sondage.
Page FB  Uniquement informations du CDE OU 

d’intérêt collectif.
Invitation à communiquer aux cavaliers pour les 

motiver à animer le Insta du CDE. 



  

 



  

 

  

A suivre !
Déplacements par secteurs à la rencontre des 
clubs :

Échanger, écouter, identifier les besoins et les 
motivations

 

Projet de rencontres sur 3 secteurs dans des 
structures volontaires pour accueillir une visite puis 
un temps d’échange et d’écoute.



  

 

Propositions
Format sur une journée
Matin : échanges et tables rondes différents ateliers 

avec restitution ensuite.
Étude de cas concrets qui ouvrent aux échanges.
Repas convivial propice aux discussions
Après-midi : Séminaires avec intervenants pour 

aborder des sujets et des enjeux utiles pour nos 
centres équestre (réglementation, biosécurité, 
pédagogie, fidélisation, communication, réseaux 
sociaux, vidéos…)

Chacun pourrait participer à la journée ou 
uniquement à la demi-journée.



  

 

Joanne JACQUET (La Véore) propose l’idée de 
recyclages pour les premiers secours. Cela a déjà 
été fait par François LEMIERE précédemment, 
mais effectivement, il serait possible d’intégrer ça 
sur une rencontre des clubs.

Régine BAEZA (Hippocampe) explique qu’elle 
aimerait être aidée et avoir des explications sur la 
méthodologie au dépôt de dossiers d’aides. Le 
CRE gère et accompagne ces demandes. Conseil 
est donné de voir avec le CRE mais le CDE 
pourrait demander au CRE une intervention lors 
d’une rencontre des clubs. Possibilité également de 
mutualiser les expériences entre clubs maîtrisant le 
sujet.

Joelle BALICCO (CDTE) explique ses attentes de 
collaborations entre le CDE et le CDTE.

 



  

 

  Merci !

Bravo à tous pour l’envie de travailler ensemble.
Merci d’être venu participer à cette présentation et à 

ce temps d’échanges.
N’hésitez pas à faire remonter à votre CDE vos 

besoin, vos envies et vos idées.
A très vite !


